

## II. Autoridades y Personal

### NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

#### PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

*ORDEN de 9 de febrero de 1962 por la que se dispone el cese del Cabo e Instructor que se citan en la Guardia Territorial de la Región Ecuatorial*

Ilmo. Sr.: Accediendo a las peticiones formuladas por el Cabo de la Primera Compañía Móvil de Instructores don José Fernández Arroyo y por el Instructor de tercera don José Valiente Sánchez,

Esta Presidencia del Gobierno, de conformidad con la propuesta de V. I. y en uso de las facultades conferidas por las disposiciones legales vigentes, ha tenido a bien disponer el cese de los mismos en la Guardia Territorial de la Región Ecuatorial, con efectividad de 17 de marzo próximo, el primero de los citados, y de la publicación de la presente Orden en el «Boletín Oficial del Estado», el segundo.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. I. muchos años.  
Madrid, 9 de febrero de 1962.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.

*ORDEN de 9 de febrero de 1962 por la que se nombra por concurso a don Antonio Rodríguez Sastre Médico Cirujano segundo del Servicio Sanitario de la Provincia de Ifni.*

Ilmo. Sr.: Como resultado del concurso publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 3 de enero pasado para proveer una plaza de Médico Cirujano segundo vacante en el Servicio Sanitario de la Provincia de Ifni,

Esta Presidencia del Gobierno, de conformidad con la propuesta de V. I., ha tenido a bien designar para cubrir la misma al Licenciado en Medicina y Cirugía don Antonio Rodríguez Sastre, que percibirá su sueldo y demás remuneraciones reglamentarias con cargo al presupuesto de dicha Provincia.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. I. muchos años.  
Madrid, 9 de febrero de 1962.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.

*ORDEN de 14 de febrero de 1962 por la que causa baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles el personal que se relaciona.*

Excmos. Sres.: Causan baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles, por los motivos que se indican, los Oficiales y Suboficiales que a continuación se relacionan, con expresión del empleo, Arma, nombre y situación y motivo de la baja:

Capitán de Infantería don Ignacio García Bernaola.—Junta de Obras Puerto. El Musel. Gijón (Oviedo).—Retirado el 1 de febrero de 1962.

Alférez de Infantería don Blas López Izquierdo.—Reemplazo voluntario en Alcalá la Real (Jaén).—Retirado el 3 de febrero de 1962.

Alférez de Infantería don Cándido Vielba Rueda.—Reemplazo voluntario en Irún (Guipúzcoa).—Retirado el 2 de febrero de 1962

Alférez de Caballería don Feliciano Gámez Timón.—Ayuntamiento de Tomiño (Pontevedra).—Retirado el 2 de febrero de 1962.

Subteniente de Artillería don Hipólito Moreno Barroso.—Ayuntamiento de Madrid.—Retirado el 30 de enero de 1962.

Brigada de Infantería don Ricardo García Otero.—Diputación Provincial de Toledo.—Retirado el 7 de febrero de 1962.

Brigada de Artillería.—Don José Alonso Alonso.—Jefatura Agronómica de Lugo.—Retirado el 2 de febrero de 1962.

Brigada de Artillería don Pedro Bellido Castro.—Reemplazo voluntario en Aldearrubia (Salamanca).—Retirado el 2 de febrero de 1962.

Brigada de Artillería don Antonio Gómez Bejarano.—Ayuntamiento de Palomares del Río (Sevilla).—Retirado el 6 de febrero de 1962.

Brigada de Artillería don José Lastra Fernández.—Reemplazo voluntario en Pontevedra.—Retirado el 3 de febrero de 1962.

Brigada de Ingenieros don José Martínez Ameyugo.—Patronato de Casas Militares de Zaragoza.—Retirado el 28 de enero de 1962.

Brigada de Ingenieros don Pedro Pulido Tello.—Hermandad Sindical Mixta Aldea de Cano (Cáceres).—Retirado el 28 de enero de 1962.

Sargento primero de Infantería don Cecilio Blas Saz.—Ayuntamiento de Zaragoza.—Retirado el 1 de febrero de 1962.

Sargento primero de Infantería don Emilio Mayoral Solís.—Delegación Provincial del Trabajo de Córdoba.—Retirado el 8 de febrero de 1962.

Sargento de Infantería don Antonio Alonso Lorenzo.—Administración de Correos de Valencia.—Retirado el 4 de febrero de 1962.

Sargento de Infantería don Antonio Báez Amuedo.—Reemplazo voluntario en Sevilla.—Retirado el 1 de febrero de 1962.

Sargento de Infantería don Francisco Bueno Alcaine.—Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., Barcelona.—Retirado el 4 de febrero de 1962.

Sargento de Infantería don Ubaldo Cobrero Nuevo.—Reemplazo voluntario en Manganeses de la Polvorosa (Zamora).—Retirado el 31 de enero de 1962.

Sargento de Infantería don Miguel Márquez Calvente.—Dirección General de Industria y Material del Ejército, Madrid.—Retirado el 10 de enero de 1962.

Sargento de Infantería don Casimiro Novoa Fernández.—Junta de Obras del Puerto de Cartagena, Murcia.—Retirado el 1 de febrero de 1962.

Sargento de Infantería don Blas Yubero Maestu.—Reemplazo voluntario en Pamplona (Navarra).—Retirado el 3 de febrero de 1962.

Sargento de Infantería don Juan Velardo Caro.—Centro de Enseñanza Media y Profesional de Vélez-Rubio (Almería).—Retirado el 3 de febrero de 1962.

Sargento de La Legión don Carlos Gorostiza Ortueta.—Reemplazo voluntario en Bilbao.—Retirado el 7 de febrero de 1962.

Sargento de Artillería don Alfonso Fernández González.—Ayuntamiento de Barcelona.—Retirado el 3 de febrero de 1962.

Sargento de Artillería don José Sánchez Barquero.—Reemplazo voluntario en Jerez de la Frontera (Cádiz).—Retirado el 30 de enero de 1962.

Sargento de Ingenieros don Manuel Cabello González.—Junta de Obras del Puerto de Bilbao (Vizcaya).—Retirado el 2 de febrero de 1962.